



## **Atalian s'installe aux États-Unis**

Atalian vient d'annoncer l'acquisition de la société Temco-Euroclean, un des principaux acteurs du facility services sur le marché nord-américain. Avec cette opération, le groupe français familial s'implante aux États-Unis. Son président Franck Julien, qui ambitionne de s'installer dans trois nouveaux pays chaque année. Lors du dernier exercice, Atalian a réalisé un chiffre d'affaires de 1,33 Md€, dont 238,3 millions d'euros à l'international (avant acquisition de Temco-Euroclean).